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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي.مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في   ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون   عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 ينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا
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 2020 لعام العام السنوي الاجتماع - الإدارة لمجلس  المنتظم ICANN اجتماع
 
 

 ]يجري تسجيل هذا الاجتماع[ 

الاجتماع السنوي العام    -المنتظم لمجلس الإدارة    ICANNمرحبًا بالجميع في اجتماع    مارتن بوترمان:

عند    .2020لعام   ويناقشها  الاقتراحات  بعض  على  الإدارة  مجلس   الاقتضاء.سيطلع 

 . ICANNوسوف نقوم بذلك في حضور مجتمع 

لغرض الأسئلة والأجوبة، كان لدينا   غرفة الدردشة مفتوحة ولكن لن نأخذ أسئلة وأجوبة.

 المنتدى العام الذي أغلق للتو هذا الصباح. 

 وبهذا، لبدء هذا الاجتماع، سيدي المستشار، هل يمكنك تأكيد اكتمال النصاب؟ 

 

يحضر جميع أعضاء مجلس الإدارة باستثناء هارالد الفستراند ومن المتوقع حضوره   نعم.  جون جيفري:

  قريبًا.

 إذن معنا الآن جميع أعضاء مجلس الإدارة.  يبدو أن هارالد انضم إلينا الآن.

 

 شكرًا جزيلاً على تأكيدك.  مارتن بوترمان:

جدول أعمال الموافقة لإصدار  أولاً على جدول الأعمال، لدينا    سنبدأ الآن بجدول الأعمال. 

  وتعويض الموظف.  2020سبتمبر    10الموافقة على محضر اجتماعات مجلس الإدارة في  

 بالنسبة لهذه النقطة، هل يرغب أحد في نقلها إلى جدول الأعمال الرئيسي؟
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  37 من  2 صفحة 

 

 المعذرة. --لا، لا، أفصد  يمكنني نقلها.  ليتو إيبارا:

 

 أنت على استعداد لإدراجها في طلب؟ ليتو، هل  حسنًا.  مارتن بوترمان:

 

 أرجو المعذرة. شكراً لك. أنا جاهز الآن.  ليتو إيبارا:

 

 هل لدينا مؤيد؟  مارتن بوترمان:

 

 هذا ليون.  أنا أؤيد يا مارتن.  ليون سانشيز:

 

   ليون يؤيد القرار.  مارتن بوترمان:

 كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم.  

 [  بنعم.] موافقة جماعية 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا.  

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 لا يوجد معارضين.  

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟  

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.
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  37 من  3 صفحة 

 

 لقد تم تمرير جدول أعمال الموافقة. وليس لدينا أي امتناع عن التصويت.  

بعدد من الموضوعات التي نريد طرحها والتي وبذلك نأتي إلى جدول الأعمال الرئيسي  

 ستتم مناقشتها ثم التصويت عليها.

بالمستهلك   الأول  الموضوع  فريق مراجعة    -يتعلق  المستهلك، توصيات  ثقة  المنافسة، 

 اختيار المستهلك العالقة. 

 آفري، هل ترغبين في تقديم هذا.   

 

 حسنًا. محدثتكم آفري.   بالتأكيد. آفري دوريا:

  ما لدينا هو توصيات فريق مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار المستهلك.حسنًا، 

منذ   أمر مستمر  فهذا  تتذكرون،  النهائية   .2015وكما  التوصيات  الإدارة  تلقى مجلس 

توصية على أنها بحاجة إلى مزيد   17ووافق في مارس/آذار على العديد منها ولكن حدد

 د اتخاذ إجراء إضافي. ومن المتوقع حلهّا بع من المعلومات.

في هذه المرحلة، عمل المؤتمر ومجلس الإدرة مع المؤسسة والعمل مع الرعاة، رعاة  

وباتت   المعلقة.  17من التوصيات الـ    11التنفيذ، بشكل أساسي على الخروج بحل يتعلق بـ

 جاهزة لاتخاذ مجلس الإدارة إجراء بشأنها. 11هذه التوصيات الـ

لذلك في هذه المرحلة، بعد    جراءات المعنية في بطاقة الدرجات.كما تم تحديد كافة الإ

 من هذه التوصيات قيد العمل.  11النقاش ولماذا نحن هناك، يسعدني أن أرى 

 اسمحوا لي أن أقرأ الحلول. 

من   حسنًا.  توصية  كل  بخصوص  إجراءً  الإدارة  مجلس  يتخذ  أن  القرار  بموجب  تقرر 

ت التقرير النهائي لفريق مراجعة المنافسة وثقة التي صدرت ضمن طيا  11التوصيات الـ 

واختيار المستهلكين وفق ما هو محدد في بطاقة الدرجات المعنونة "توصيات فريق مراجعة 
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  37 من  4 صفحة 

 

  ." 11إجراءات مجلس الإدارة حيال التوصيات ال ـ  المنافسة وثقة واختيار المستهلكين العالقة: 

الدرجات الصادرة في أكتوبر/تشرين الأ  ويوجه مجلس الإدارة   . 2020ول  وهذه بطاقة 

ومديرها التنفيذي )أو من ينوبون عنه باتخاذ كافة الإجراءات الموجهة   ICANNرئيس  

 . 2020ضمن بطاقة درجات أكتوبر/تشرين الأول    ICANNإلى منظمة  

تقرر بموجب القرار فيما يخص التوصيات الستة العالقة أن يوجّه مجلس الإدارة الرئيس 

إلى إكمال البنود العالقة واللازمة   ICANNأو من ينوب )ينوبون( عنه في    والمدير التنفيذي 

كما يوجه مجلس الإدارة الرئيس   لإعداد التوصيات لإجراء إضافي، بأسرع وقت ممكن. 

خلال   من  الإارة  لمجلس  منتظمة  تحديثات  لتوفير  عنه  ينوب  من  أو  التنفيذي  والرئيس 

 سة وثقة المستهلك فيما يتعلق بحالة العمل.مجموعة تشاورات مجلس الإدارة حول المناف 

التي وافق عليها مجلس الإدارة بأن يوجّه    11تقرر بموجب القرار بالنسبة للتوصيات الـ  

ومديرها التنفيذي أو من ينوب )ينوبون( عنه إلى وضع  ICANNمجلس الإدارة رئيس  

خطة تنفيذ وتقديم إحاطات دورية حول حالة ما تحقق من إنجازات إلى مجلس الإدارة  

ويجب أن تبدأ    من خلال مجموعة تشاورات مجلس الإدارة حول المنافسة وثقة المستهلك.

الحالية ف العمل  التي يمكن تضمينها في خطط  التنفيذ  أقرب وقت ممكن.أعمال  كما    ي 

التخطيط  عمليات  في  تنفيذها  مزمع  وخطط  موارد  تتطلب  توصيات  أي  إدراج  ينبغي 

التشغيلي وتحديد الميزانيات، بما يسمح للمجتمع بإجراء الدراسة المناسبة وتحديد أولويات  

 العمل المخطط له حسب الاقتضاء.

ة المشاورات والمؤسسة والرعاة قبل التوقف، يجب أن أذكر أنه تم إعدادها من قبل مجموع 

 شكراً لك.  وتم تمريرها من خلال لجنة الفاعلية التنظيمية للحصول على هذا الطلب. 

 

 شكرًا لك يا آفري.   مارتن بوترمان:

 

 هلا عدنا لك يا مارتن، لنجري النقاش؟   آفري دوريا:
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  37 من  5 صفحة 

 

 -- لنستعد لـ يمكننا تلقي الأسئلة.  مارتن بوترمان:

 

وألاحظ أننا أجرينا مناقشات مستفيضة حول هذا   هناك أية أسئلة عند هذه النقطة؟هل     آفري دوريا:

  الأمر على قوائم مجلس الإدارة المختلفة واجتماعات إعداد المجلس.

 لا أرى أية أسئلة.  هل نسيت شيئا؟ً لا أرى أية أسئلة.

 هل هذا صحيح؟  لهذا، وعند هذه النقطة سأنقل الكلمة الآن لكم للتصويت.

 

 من يود تمرير هذا الطلب؟  شكرًا جزيلاً على تقديم هذا الطلب. شكرًا جزيلاً لك، آفري.  ارتن بوترمان:م

 

 أود تقديمه.   آفري دوريا:

 

 آفري ستقدمه وأعتقد أن ماثيو يؤيده كذلك، أليس كذلك؟   مارتن بوترمان:

 

 شكراً لك.  بالفعل.  ماثيو شيرز:

 

 المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم.كل   مارتن بوترمان:

 [  ] موافقة جماعية بنعم.
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  37 من  6 صفحة 

 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا.  

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟ هل من معارض؟  

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

  لا يوجد أي ممتنع عن التصويت.  

 شكرًا جزيلاً. وبذلك، سيتم تمرير الطلب.

لذا، فإن النقطة التالية على جدول الأعمال هي أيضًا بند عالق لحماية المنظمات الحكومية 

 والصليب الأحمر في المستوى الثاني من نظام اسم النطاق.   IGOالدولية، والمعروفة باسم  

 بالنسبة لهذه النقطة، هل يمكنني أن أطلب منك يا كريس تولي هذه المسألة؟ 

 

أعتقد  وكما أشرت بالفعل أنها مسألة عالقة منذ وقت طويل. شكراً لك. د يا مارتن.بالتأكي  كريس ديسبين:

 أنها ممتدة منذ بدء انضمامي لمجلس الإدارة. 

ويسعدني أننا قادرون على تقديم هذا القرار إلى مجلس الإدارة والذي يظهر أننا بدأنا في  

  قبل غير البعيد.التفكير في إمكانية إنهاء هذه المسألة في وقت ما في المست

مشورة اللجنة   - 2014وهي تغطي فترة  لا أعتقد أننا بحاجة إلى قراءة جميع الحيثيات.

( الخاصة  PDPأو توصيات عملية وضع السياسات )  -  2014الاستشارية الحكومية،  

 والحوار الميسر، وما إلى ذلك.  2013لعام  GNSOبالمنظمة الداعمة للأسماء العامة  

وهي    من ورقة مجلس الإدارة فهي مهمة.  19لمبينة في أسفل الصفحة  لكن الحيثيات ا

على: الحكومية    تؤكد  الاستشارية  اللجنة  مشورة  راجع  قد  الإدارة  مجلس  إن  حيث 

السياسات ) العامة  PDPوتوصيات عملية وضع  الداعمة للأسماء  بالمنظمة  الخاصة   )
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  37 من  7 صفحة 

 

GNSO    ويعتقد في هذا الوقت أن الحل الأنسب، لا يشمل أي آليات للحقوق    2013لعام

العلاجية، والتي ستأتي لاحقًا، فيما يتعلق بحماية المستوى الثاني لاختصارات المنظمة 

لمجتمع   الفضلى  المصالح  تخدم  التي  الأحمر  والصليب  الدولية   ICANNالحكومية 

بتنفيذ، كمسألة تشغيلية،   ICANNأن تقوم منظمة  أنا آسف    -وسيكون على مجلس الإدارة  

آلية إشعار مستمرة، أي دائمة، بعد التسجيل من شأنها إخطار المنظمة الحكومية الدولية  

عذرًا ، المنظمة الحكومية الدولية المتأثرة أو الصليب الأحمر عندما يسجل   -غير المتأثرة  

 لمنظمة.طرف ثالث نطاق المستوى الثاني المطابق لاختصار ا

نعتقد أنه من المحتمل ألا تكون طريقة المضي قدمًا متوافقة مع مشورة اللجنة الاستشارية 

اللوائح، نحن مطالبون ببدء   الحكومية. القرارات لأنه بموجب  وهذا إذن هو سبب هذه 

  عملية حيث من المحتمل أن نتخذ إجراء يختلف عن مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية. 

قرر مجلس الإدارة أنه قد يتخذ إجراءً متوافقًا أو غير    بنا إلى قرارين لليوم. وهذا يؤدي  

مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية ببشأن نطاق آلية الإخطار الدائمة المتعلقة   متوافق مع

لمختصرات  المطابقة  الثاني  المستوى  نطاقات  لأسماء  الثالثة  الأطراف  بتسجيلات 

الدولية   الحكومية  هذا  المنظمات  بموجب  ويبدأ  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  قائمة  في 

اللجنة الاستشارية الحكومية المطلوبة في مثل هذا    -عملية استشارة لوائح مجلس الإدارة  

سيقوم مجلس الإدارة بتقديم إشعار خطي اللجنة الاستشارية الحكومية كما هو    الحدث.

 مطلوب من خلال عملية التشاور بشأن اللوائح. 

التوصيات  بشأن  الوقت  هذا  في  الإجراء  يؤجل  الإدارة  مجلس  أن  هو  الثاني  والقرار 

( الخاصة بالمنظمة الداعمة للأسماء العامة  PDPالمتبقية من عملية وضع السياسات )

GNSO    حول حماية    2013لعامIGO-INGO    في جميع نطاقاتgTLD    وبشأن

عليها مجلس   وافق  التي  الأربع  الإدارة من  وأرس  GNSOالتوصيات  إلى مجلس  لت 

لعام    GNSO( الخاصة بالمنظمة الداعمة للأسماء العامة  PDPعملية وضع السياسات )

بشأن وصول المنظمات الحكومية الدولية والمنظمات غير الحكومية الدولية إلى   2019

   آليات الحقوق العلاجية.
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  37 من  8 صفحة 

 

 ومن الواضح أن تلك تم تأجيلها بسبب القرار السابق. 

 ويسرني الإجابة على أي من الأسئلة.  هذا ملخص لما نحن فيه. - مارتن، هذا

 

 وهل هناك أي أسئلة عند هذه المرحلة؟   مارتن بوترمان:

 

لذلك لا توجد أي أسئلة، وفي هذه الحالة، يا مارتن سأعيد الكلمة إليك مع طلب   حسنًا.  كريس ديسبين:

 السماح لي باقتراح هذا القرار. 

 

 ا.حسنً   مارتن بوترمان:

   وبالفعل، قد نوقش هذا بالملحق أيضًا. إذاً شكراً لكم على ذلك.

 هل لدينا مؤيد؟ أعتقد أن كريس يرغب باقتراح هذه القرارات.

 

 سأؤيد ذلك. معكم بيكي.  بيكي بير:

   بيكي تؤيد هذا القرار.   مارتن بوترمان:

 كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم.  

 

 [  ] موافقة جماعية بنعم.
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  37 من  9 صفحة 

 

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا.

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟  

  [ ] لا يوجد أي رد لفظي.

شكرًا   تمت الموافقة على الطلب.  لا يوجد أي ممتنع عن التصويت.  لا يوجد معارضين.

 جزيلاً على ذلك. 

 لننتقل إلى الطلب الثاني.  

، منها تسع سنوات  ICANNعامًا من خدمة   20وفي هذا نفكر في    كريس.شكرًا لك يا  

الإدارة. مذهل.   في مجلس  تتبع  بإعداد سجل  قمت  على   ولقد  ببطء  بالتمرير  قمتم  فإذا 

وثمان  عمل  مجموعات  وتسع  لجان  تسع  في  شاركت  أنك  مشاهدة  يمكن  الشاشة، 

 مجموعات تشاور. 

 -- كما تقلدت منصب نائب رئيس لـ  

المشاركة القوية جدًا بمرور الوقت، على وجه الخصوص، فالانتقال، حيث كنت   ومع هذه

تعمل كجهة اتصال أيضًا، ومؤخراً أيضًا داعمًا جدًا في العملية المعجلة لوضع السياسات 

 كجهة اتصال من مجلس الإدارة. 

ة فمع كل ذلك، وقد قيل الكثير خلال هذا الأسبوع بالفعل في مناسبات أخرى، أود قراء

 الحل ثم أطلب أي مناقشة. 

بموجب القرار، حاز كريس ديسبين على تقدير مجلس الإدارة العميق عن مدة خدمته، 

إدارة   مجلس  له  مجتمع   ICANNويتمنى  داخل  المستقبلية  مساعيه  في  الخير  كل 

ICANN  .وخارجه 

 هل من مناقشات؟  
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 أرى ليون ورون.  أنني أبحث.. حسنًا.  

 ليون، تفضل.   

 

 شكرًا لك، مارتن.   ليون سانشيز:

إلى كريس. الجزيل  بالشكر  بأننا نقف على   أتوجه  الذي يقول  التعبير  عادة ما نستخدم 

 شكرًا لك لخدمتك.  وأنت أحد هؤلاء العمالقة يا كريس. أكتاف العمالقة.

 

 شكرًا لك، ليون.   مارتن بوترمان:

 رون، من فضلك.   

 

 شكرًا لك، مارتن.    رون دا سيلفا:

كريس، أردت فقط أن أضيف، قبل خمس سنوات، عندما انضممت أنا وليتو ولوزويز  و

بصفتنا مبتدئين في ذلك الوقت، كنت سريعًا في التواصل معنا واحتضاننا وتشجيعنا عندما  

لقد جلبت في ذلك الوقت الكثير من الحكمة والمنظور كمبتدئ،   وصلنا إلى مجلس الإدارة. 

 وأنا أقدر ذلك كثيرًا.

ك أنه أتيحت لي الفرصة لمشاركة ذلك بالأمس حيث كان مجلس الإدارة بأكمله قد أدر

العمل،  التزامات أخرى في  حظي بجلسة تكريم مفاجأة رائعة لك، وللأسف، كان لدي 

لذلك أردت أن أتوقف لحظة الآن وأعبر عن هذا التقدير    لذلك لم أتمكن من القيام بذلك. 

 وأعتذر عن ضياع فرصة الأمس.

 كرًا، وحظًا سعيدًا يا كريس. فش  
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 شكرًا لك، رون.   كريس ديسبين:

 

 تفضل يا يوران.   مارتن بوترمان:

 

 معكم يوران ماربي، وذلك للتسجيل. نعم.  يوران ماربي:

، نود أن نشكرك على سنوات الخدمة  ICANNبالنيابة عن طاقم العمل، طاقم منظمة  

، نود أن نشكرك على كل سنوات ICANNبالنيابة عن طاقم العمل وطاقم منظمة    هذه.

 شكرًا جزيلاً.  ونحن ممتنون على هذا. الخدمة هذه. 

 

 شكرًا لك، يوران.   مارتن بوترمان:

 بيكي.   

 

نريد أن نراك    ولا يمكنك الهرب.  أحسنت في عملك إلا أنك لم تنتهي بعد.  شكرًا كريس.  بيكي بير:

 بحاجة إليك. ICANNهناك مجددًا فـ 

 

 شكرًا لك يا بيكي.  مارتن بوترمان:

 

 شكرًا بيكي.   كريس ديسبين:
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 منال، من فضلك.   مارتن بوترمان:

 

سنفتقد خبرتك   بدونك ومجلس الإدارة بدونك.  ICANNكريس، من الصعب جدًا تخيل    منال إسماعيل:

وأتمنى لكم كل التوفيق،   س الفكاهة الذي تتمتع به أيضًا.ومهنيتك، ولكن الأهم من ذلك، ح 

 ، كما نأمل. ICANNونتطلع إلى مشاركتك المستمرة مع 

 شكراً لك. 

 

 ماريكا.   مارتن بوترمان:

 

خلال فترة عضويتي في مجلس الإدارة لمدة عامين، لعبت   كريس، أود أن أشكرك أيضًا.    ميريك كايو:

وهي موضع  -وآرائك وذكائك عادلة  الكثير من الخلفية والتاريخ.دورًا فعالاً في إعطاء 

 إذن، شكرًا لك، كريس. تقدير كبير.

 

 شكرًا لك، ميريك.  مارتن بوترمان:

 دانكو.  

 

  ccNSOشكرًا لك، كريس، ليس فقط على عملك في مجلس الإدارة، ولكن أيضًا في     دانكو جيفتوفيتش:

أعتقد أنك أظهرت لنا كيف يمكن لعضو مجلس الإدارة أن    بأكمله.  ICANNومجتمع  

 يكون محترفًا وإنسانًا في نفس الوقت.

 شكراً لك.   
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 شكراً لك.   كريس ديسبين:

 

أسمع أي اعتراضات بشأن هذا الطلب حتى الآن، ولكن  لم    كريس، هل تود قول شيء؟  مارتن بوترمان:

 ربما هناك رأي آخر. 

 

لن أعترض على الاقتراح، لكني أود أن أقول بعض الأشياء، إذا جاز لي، وأسألك عما    كريس ديسبين:

 إذا كنت ستشركني. 

  ICANNسأقول شكراً لعدد من الأشخاص الذين جعلوا السنوات العشرين الماضية في  

  ا بالنسبة لي.مميزة جدً 

ولكن    .ICANNنحن نقوم في مجلس الإدارة بعمل مهم لدعم العمل الأكثر أهمية لمجتمع  

هناك مجموعة من الأشخاص الآخرين، بعضهم ستعرفهم والبعض الآخر قد لا تعرفهم، 

وقد    بارزة.  ICANNوالذين عملوا بلا كلل خلف الكواليس أو في دائرة الضوء لجعل  

 متعة لا مثيل لها. ICANNساهموا جميعًا في جعل العشرين عامًا التي قضيتها مع 

فأرجو    سأفتقد بعض الأشخاص الذين كان عليّ ذكرهم.  سأبدأ باعتذار، لأنني من المؤكد

 أن تتقبل اعتذاري. 

يقوم "بيكي" و "شاني" وغيرهما من الفريق المالي بإجراء هذه العملية برمتها ومساعدتنا  

 وشكرًا جزيلاً.  في مجلس الإدارة لتغطية واجباتنا المالية الهامة.

أنتم يا رفاق قدوة في كل    ه هنا.هي أساس ما نقوم ب  IANA.  IANAكيم ونايلة وفريق  

 ما تفعلونه.

لقد عُرف عني أنني أعارض السلطة والقواعد، لكن الأمن والعاملين في الصحة والسلامة  

 فتحية لأندرو وسيمون وأولي والبقية. يحافظون على سلامتنا.
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في   حقًا  بوقت عصيب  القانوني  القسم  عليه في كل شيء  ICANNيمر  اللوم  ويلقى   ،

وأنا أدين   ولكن ثقوا بي، لدينا فريق قوي مختص بالشؤون القانونية.  يحدث بشكل خاطئ.

  لهم بشكر كبير على ما قدموه لنا.

 لذا إيمي وسام ودان وليز وإريكا وسي سي وبيغ وبقية أعضاء الفريق، شكرًا لكم.

الحديث إلى  عندما يتعلق الأمر بالتعامل مع الجانب السلبي الذي يظهر أحيانًا، نتوجه ب

 كريستا وهيرب وباربرا لحضورهم الهادئ. 

مضى. وقت  أي  من  أكثر  معًا  نشارك  الأشخاص    فنحن  من  فريق  إلى  ذلك  ويعود 

والمجتمعات. المناطق  في  كلل  بلا  يعملون  الذين  لألبرت   المشاركين  بالشكر  أتقدم  لذا 

ملائها،  ورودريجو وستيف وجيا رونغ وباهر وفيني وآدم وغابي وسيرانوش وجميع ز

 والجميع المشاركين هناك.

معظم  في  أمضيته  ما  جل  هي  العمل  ومجموعات  والمراجعات  السياسة  فإن  وبالطبع 

في   الماضية  العشرين  بجد    .ICANNالسنوات  يعمل  الذي  الفريق  بفضل  نجحوا  وقد 

   لمواكبتنا واستيفاءنا للمواعيد المحددة.

ولاريسا وأليس وتيري وتيري وشارلا   شكرًا جزيلًا حقًا لستيفز وهايدي وروب ونيغار،

وديان وإليزا وبيرني وإيلانا وجولي وكارين وماري وماريكا وبالطبع بارت، وجميع من 

 فاتني ذكر اسمه. 

عامًا شعرت   19عامًا، إلا أن آخر    19على الرغم من أن هذا العام كان مختلفًا عن آخر  

الإدارة، حيث يوجد الكثير   ، وخاصة على مجلس ICANNبها غالبًا كاجتماع طويل لـ  

وعلى الرغم من الجهود الضخمة    وفريق الاجتماعات يسهل كل شي.  من الاجتماعات.

التي يتعين عليهم القيام بها والأزمات اليومية التي يتعين عليهم التعامل معها، إلا أنهم  

 كرماء بلا كلل ورائعون. 

هان وجوزيف وكريستينا أيضًا من  فشكراً لك تانزانيكا وميلاني ولورا وريا ستايسي وإير

 خدمات اللغات.
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تيد ومايك وجوش والبقية،  الفني،  الفريق  الخلف،  باللون الأسود في  الرجال  وبالطبع، 

 شكرًا لكم.

التقنيين، جون كرين وستيف كونتي كنتم أسطورة فعلاً. وبالحديث عن   وبالحديث عن 

 علان ما تفعلانه. لذا شكرا لكما.  الأساطير، كاسيا وكريستينا، ليس لدي أي فكرة كيف تف

 لقد شارفت على الانتهاء. 

التنفيذي، الذين هم أكثر الناس علاقة بمجلس الإدارة، فقد عرفت  وبالنسبة إلى الفريق 

  . ICANNعامًا تقريبًا وعبرنا معًا تقلبات عالم مجلس إدارة    20بعضًا منكم على مدار 

لكم،  وكنتم جميعًا صبورين وداعمين. وديفيد وجيمي    فشكرًا  وديفيد  تيريزا وجيه جيه 

 وآش وكزافييه وسالي وسالي وجينا ونيك وماندي، ونعم، جوران. 

وأخيرًا، ولكن ليس على الإطلاق آخراً، التواجد في مجلس الإدارة أمر صعب، ولكن هناك 

مجموعة واحدة من الأشخاص الذين تجعلهم أخلاقيات خدمتهم ورعايتهم وحبهم واهتمامهم 

ويندي، وفينسيان، وليزا، وميشيل،   مشغلي المجلس مذهلين.   وكأنها نزهة في الحديقة.   تبدو 

وآرون، وفرانكو، وتيريزا إلياس أيضًا، شكرًا لكم على المناديل والفواتير المثيرة للصداع 

 والنعناع الخالي من السكر والشوكولاتة والإكسيليفون والضحك والأوقات الممتعة.

سأنتقل قريبًا من المنصة    لإدارة، أتمنى لكم حظًا سعيدًا وصحة جيدة.ولزملائي في مجلس ا 

الافتراضية للانضمام إلى قائمة خريجي مجلس الإدارة، حيث يمكن للمرء أن يجادل بصوت 

 عالٍ حول كل الأشياء التي تحدث، مع العلم أنه لا يوجد شيء يمكن فعله حيال ذلك.

 اعتنوا بأنفسكم.   

 

العاطفة التي أسمعها في صوتك   شكراً جزيلاً لك كريس على كلمات الوداع الجميلة هذه.   بوترمان:مارتن 

 شكراً لك على ذلك.  هي وجداننا أيضًا وقد لمسناها عدة مرات هذا الأسبوع.

 كل المؤيدين، من فضلكم افتحوا مايكروفانتكم وقولوا نعم. سؤال رسمي فقط.
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 ]موافقة جماعية بنعم[

 جيد. حسنًا.

 لا أجرؤ حتى على التحقق من وجود أي شخص ضد أو يمتنع.  مُرِر هذا الطلب.

 إذًا تم تمرير هذا الطلب.   

أخرى. مرة  لك  الطلبات    كريس شكرا جزيلا  من  العديد  لدينا  زال  فما  بعد  تغادر  ولا 

 لتمريرها.

اجتماع   لرعاة  أيضًا  كبير  النجاح    .ICANN69وشكرا  ويتمنى  الإداة  مجلس  ويشكر 

من   الرعاة  ورابطة  iThreatو  Afiliasو  Verisignلجميع   ،CORE   ومجموعة

CentralNic    وجمعيةeco  لصناعة الإنترنت في ألمانيا وDENIC   وبالطبع مدينة

كنا نود أن نكون هناك، لكنك واصلت دعمنا والمساعدة في جعل هذا الحدث    هامبورغ.

 شكرًا جزيلاً. ممكنًا.

فبدون الكادر، لن ينجح أي من    .ICANN69وكادر اجتماع  شكراً للمترجمين الفوريين  

يعرب المجلس عن   وبدون مترجمين فوريين، لن يفهم ما قيل إلا جزء منا.  هذا العمل.

وموظفي   الفنية،  العمل  وفرق  الفوريين  والمترجمين  للكتاب  الشديد    ICANNتقديره 

 . ICANN69بأكملهم على ما بذلوه من جهود لتسهيل سير اجتماع 

المجتمع.  لأعضاء  أيضًا  ستكون    وشكر  المجتمع؟  ICANNفأين  أن   بدون  حيث 

ICANN    الذي يساهم به الكبيرة والمهارات والوقت  ترغب في تقدير وإقرار الجهود 

في   المصلحة  أصحاب  أن    .ICANNمجتمع  بهذه    ICANNوحيث  اعترافا  ترغب 

عن المجتمع  لأعضاء  وشكرها  تقديرها  عن  الإعراب  في  فترات  المساهمات  انتهاء  د 

خدمتهم في المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية واللجنة الدائمة للعملاء ولجنة الترشيح  

 ومجلس المعرفات التقنية العامة.
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لقد أنهى أعضاء المجتمع التالي ذكرهم شروط خدمتهم منذ الاجتماع العام السنوي الأخير، 

العام السنوي، حتى لو كانوا سيبدؤون أو أنهم يختتمون شروط خدمتهم في هذا الاجتماع  

 في اجتماع جديد، سنقدم لكم الشكر.

 من مجلس إدارة المعرفات التقنية العامة، وي وانغ. 

، دامون أشكرافت، وكريستين دوريان، وكارولين جرير،  2020من لجنة الترشيح لعام 

وإريك وأنيبيث لانج، وبول ميتشل، ولورنس أولاوالي روبرتس، وكريس روزينراد،  

 شفايغوفر. 

 ومن منظمة دعم العناوين، أومو أويا وجيسون شيلر.

  ومن منظمة دعم الأسماء لرموز البلدان، اجاي داتا وهيرو هوتا.

ومن منظمة دعم الأسماء العامة، دونا أوستن، وغرايم بونتون، ورفيق دماك، وسامانثا 

وجوان كير، وإريكا ديميتريو، وكيث درازيك، وجيمس غانون، وجوهان هيلسينجيوس،  

مان، وسكوت ماكورميك، وميشيل نيلونج، وكريستيان أورمن، وستيفاني بيرين، وإلسا  

 سعاده، برونا سانتوس وتوبياس ساتلر ومارتن سيلفا فالينت ودارسي ساوثويل.

بن جمعة وهومبرتو   وتيجاني  المشعل  علي  المستخدمين،  لعموم  الشامل  المجتمع  ومن 

 لينجز وسارة كيدن وخافيير روا جوفيت.كاراسكو وباستيان جوس

 من اللجنة الاستشارية الحكومية، بار برومارك ونايجل كاسيمير وشريف ديالو.

 من اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر، كيث بلوستين وبراد فيرد ومات وينبرغ. 

 ومن اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار، أندرو دي لا هايج وبوبي فليم.

أوليفييه كريبين ليبلوند، الحاصل على    ICANNبالإضافة إلى ذلك، يشكر مجلس إدارة 

لمجتمع   التميز  المصلحة  2020لعام    ICANNجائزة  أصحاب  نموذج  في  لتفانيه   ،

 . ICANNالمتعددين في 
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وأخيراً وليس آخراً، رامانو بياو، الحائز على جائزة الدكتور طارق كامل لبناء القدرات 

 لمساهماته الكبيرة في برامج بناء القدرات المحلية والإقليمية. 2020لعام لأول مرة 

إدارة   المستقبلية   ICANNويتمنى مجلس  النجاح في مساعيهم  المجتمع  لكافة أعضاء 

 وخارجه. ICANNداخل مجتمع 

 حسنًا، أقترح أن نصفق لهذا الطلب.

 منصة. عادة ما نراك تقف على ال شكرا لك على التنظيم لرؤية صورك.

 حقًا، لن يكون المجتمع هو نفسه إذا كنت في مواقع مختلفة. 

 وبذلك، أي أعمال أخرى؟   

الاجتماع   نحو  ونتحرك  الاجتماع  هذا  اختتام  نعلن  فإننا  آخر،  عمل  هناك  يكن  لم  إذا 

 التنظيمي، وعند هذه النقطة سوف نقول وداعًا لكريس. 

 

 وداعًا كريس.   آفري دوريا:

  

 شكرًا لك، كريس.  بوترمان:مارتن 

وسيأخذ مكانه على الطاولة الآن باتريسيو بوبليت، وهو صديق جيد من كريس نعرفه 

 مرحبًا باتريشيو.  منذ زمن.

 

 شكرا جزيلا، مارتن. شكرًا.   باتريسيو بوبليت:
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  37 من  19 صفحة 

 

 2020 لعام العام السنوي الاجتماع - الإدارة لمجلس  المنتظم ICANN اجتماع
 
 
 

 إذن السيد المستشار، هل نجري نداء بالأسماء مع التشكيلة الجديدة لمجلس الإدارة؟   مارتن بوترمان:

 

 فمعنا الآن جميع أعضاء مجلس الإدارة بالإضافة إلى العضو الجديد.   ذلك ليس ضرورياً.  جون جيفري:

 

 في هذه الحالة، لدينا النصاب القانوني. جيد.  مان:مارتن بوتر

 

 نعم لدينا.  جون جيفري:

 

لذا فإن الاجتماع المنتظم هو المكان الذي يعتني فيه مجلس الإدارة بأنشطتنا التنظيمية   مارتن بوترمان:

القادمة حيث   السنوية. للفترة  الإدارة  لمجلس  اجتماع رسمي  أول  هذا هو  الواقع،  وفي 

جراءات، بما في ذلك انتخاب القيادة لمجلس الإدارة لهذه الفترة الجديدة، والتي  سنتخذ إ

وسنتخذ أيضًا إجراءاتنا   .ICANNتضم اللجان المختلفة لمجلس الإدارة وتعيين مسؤولي  

الفنية العامة، وهي هيئة   فات  المُعرِّ   ICANNالمطلوبة بصفتنا عضوًا وحيدًا في هيئة 

 . IANAالتي تؤدي وظائف 

ينما ننتقل إلى القرار الأول بشأن اختيار قيادة المجلس، سأطلب من ليون سانشيز أن وب

 يرأس هذا القرار. 

 

البند الأول لهذا الاجتماع هو انتخاب رئيس    معكم ليون سانشيز.  شكرا جزيلا، مارتن.  ليون سانشيز:

  لمجلس الإدارة.وقد انتخب المجلس مارتن بوترمان ليكون رئيسًا    .ICANNمجلس إدارة  
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  37 من  20 صفحة 

 

   تقرر اختيار مارتن بوترمان رئيسًا لمجلس الإدارة. أود قراءة القرار والذي ينص على:

 فهل هناك من يوافق على هذا الطلب؟

 

 أنا أوافق.   ليتو إيبارا:

 

 أنا أوافق.   أكينوري ميمورا:

 

 أكينوري، هل تؤيد؟ شكرًا لك يا ليتو.  ليون سانشيز:

 

 نعم، رجاء ليون سانشيز، كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم.  ميمورا:أكينوري 

 [  ] موافقة جماعية بنعم.

 هل من معارض؟   

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟  

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 شكرًا جزيلاً. حسنًا لقد مُرِر هذا الطلب.  حسنًا.

 ارتن. إليك الكلمة يا م  
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  37 من  21 صفحة 

 

شكرًا جزيلًا لدعمكم يا رفاقي واستضافتي كرئيس مجلس إدارة   شكرًا جزيلاً لك، ليون.  مارتن بوترمان:

 أتطلع إلى الوفاء بهذه الواجبات بأفضل ما لدي.  للعام التالي.

وبذلك، أود الانتقال إلى البند التالي في جدول الأعمال، وهو اقتراح ليون سانشيز نائب  

 الإدارة.رئيس مجلس 

 )صوت في الخلفية( 

 من يود تمرير هذا الطلب؟   

 

 معكم تريبتي. سأدونه.   تريبتي سينها:

 

 هل لدينا مؤيد؟ تريبي، يؤيد.  مارتن بوترمان:

 

 سأؤيد. أنا سارة.  سارة ديوتش:

 

 كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم. سارة تؤيد.  مارتن بوترمان:

 [  ] موافقة جماعية بنعم.

 من معارض؟ هل   

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟  
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  37 من  22 صفحة 

 

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

  حسنًا، سنمرر هذا الطلب أيضًا بأصوات متكاملة.  

 تهانينا يا ليون، إنني سعيد لحضورك هنا معنا.   

 

 الإدارة. والشكر موصول إلى الزملاء في مجلس   شكرا جزيلا، مارتن.  ليون سانشيز:

 

 شكراً لك.   مارتن بوترمان:

إذًا، فإن النقطة التالية على جدول الأعمال هي إنشاء لجنة جديدة، لجنة جديدة للتخطيط 

  الاستراتيجي.

 تريبتي، هلا تفضلت بتقديم هذا الطلب.

 

 شكرًا لك، مارتن. نعم.   تريبتي سينها:

وأود    استراتيجي لمجلس الإدارة.إن المقترح المعروض أمامكم هو لإنشاء لجنة تخطيط  

فعند القيام بذلك، سيكون لدينا الآن مقر رسمي    تناول بعض النقاط الهامة في هذا الشأن.

داخل مجلس الإدارة لأي جهود إستراتيجية تشمل التخطيط وتحديد الأولويات ومراقبة 

  .ICANNالاتجاهات التي من شأنها التأثير على مهمة واختصاص 

فكان لدينا مجموعات عمل مخصصة خلال    ه الجهود حتى الآن في الماضي. وقد بذلت هذ

ويؤدي إنشاء مثل هذه اللجنة إلى إضفاء الطابع الرسمي على    دورات تخطيط محددة.

مؤخرًا   ICANNقامت منظمة    نهج أكثر تنسيقًا والاهتمام بجهود المجلس الإستراتيجية.
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  37 من  23 صفحة 

 

من المقترح أن تنسق هذه اللجنة الجديدة    ط.بتعزيز قدراتها من خلال إضافة وظيفة التخطي

 .ICANNأنشطتها مع دورة تخطيط منظمة 

ومن خلال إنشاء هذه اللجنة، سيتم الآن إضفاء الطابع الرسمي على إشراف المجلس على  

لتبسيط   ICANNالإستراتيجية وتحقيق إيقاع للنشاط الذي سيتضمن التنسيق مع منظمة  

لعمل مجلس   لإستراتيجية.العمليات وتحديد الأولويات ا وتؤدي هذه اللجنة دورًا مكملاً 

 الإدارة، ولن تشمل أي أنشطة أو مسؤوليات للجان الأخرى. 

كما تضمن هذه اللجنة أن الأهداف الإستراتيجية تكمن في لجان مجلس الإدارة المناسبة 

 إلى جانب أولويات اللجنة الأخرى.

المالية لمجلس الإدارة ولجنة المخاطر التابعة   ويتمثل عملها في تنسيق أنشطتها مع اللجنة

وتخفيف  المالي  والأثر  الأولويات  وتحديد  المناسب  التخطيط  لضمان  الإدارة  لمجلس 

 المخاطر، إن وجدت.

والمصلحة العامة لأنها توفر   ICANNيخدم إنشاء هذه اللجنة بشكل مباشر كلاً من مهمة  

وبالإضافة إلى ذلك، فإن تشكيل اللجنة في هذا    مقرًا رسميًا لجميع الأنشطة الإستراتيجية.

الوقت يمكن اللجنة المالية لمجلس الإدارة من النظر والتوصية بعضوية هذه اللجنة جنبًا 

 إلى جنب مع لجان المجلس الأخرى. 

وهناك تأثير متزايد على الموارد ولكن لا يوجد تأثير مالي لدعم اللجنة الجديدة ولا توجد 

الأمن أو الاستقرار أو مرونة نظام أسماء نطاقات الإنترنت نتيجة لهذا  آثار متوقعة على

 الإجراء.

وهذا ملخص أساسي لماهية    علمًا بأن هذه وظيفة إدارية تنظيمية لا تتطلب تعليقات عامة.

 الاقتراح.

أقرأ القرار والذي مفاده: التخطيط   والآن سوف  إنشاء لجنة  يوافق مجلس الإدارة على 

الإدارة.الاستراتيجي   لمجلس  التخطيط   التابعة  لجنة  ميثاق  الإدارة  مجلس  يتبنى 
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  37 من  24 صفحة 

 

الاستراتيجي التابعة لمجلس الإدارة على النحو الذي قدمته لجنة حوكمة مجلس الإدارة 

 ويوجه لشكيل هذه اللجنة الجديدة.

وأود أن أضيف أن ما سبق تمت مناقشته في اجتماع اللجنة المالية لمجلس الإدارة وكان  

 لدعم الكامل للمضي قدمًا في هذا الأمر إلى مجلس الإدارة بالكامل.لدي ا 

 سأفتح المجال الآن للأسئلة. 

 

 تريبتي أنا ماثيو، إذا سمحتم لي بالتعليق.   ماثيو شيرز:

 

 نعم، ماثيو؟   تريبتي سينها:

 

الاستراتيجي هذه هو تطور  أعتقد أن تشكيل لجنة التخطيط    هل لي أن أقول بضع كلمات.  ماثيو شيرز:

للغاية. به  ومرحب  في   ضروري  الاستراتيجي  التخطيط  بأن  الاعتراف  أن  أعتقد 

ICANN الإستراتيجية بالخطة  فقط  وينتهي  يبدأ  لا  الإدارة  لمجلس  بالنسبة  خاصة   ،

   الخمسية ومراجعتها.

على طرح   التركيز  لضمان  الإدارة  من مجلس  التزام واضح  هو  لجنة  تشكيل  أن  كما 

كالتخطيط وتحديد الأولويات ورسم أولويات استراتيجية  ICANNمسائل تواجه منظمة 

وهي مسائل مخطط لها بشكل    وكما تعلمون، فهي مسائل مرهونة بالوقت.  أوسع نطاقًا.

الجدي التخطيط  وظيفة  لتطوير  نظرًا  لجنة  جيد  بين  التنسيق  وتوقع  المنظمة  داخل  دة 

 شكرًا.  التخطيط الاستراتيجي ووظيفة التخطيط.

 

 شكرًا على تلك التعليقات يا ماثيو.   تريبتي سينها:

 لا أسمع أي تعليق، حسنًا مارتن سأنقل الكلمة إليك.  هل ثمة أسئلة أو تعليقات أخرى؟
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  37 من  25 صفحة 

 

 من يود تمرير هذا الطلب؟  أشكركم على هذه المناقشة. شكراً لكم على كل ذلك.  حسنًا.  مارتن بوترمان:

 

 إيهاب، أنا أريد.  إيهاب عثمان:

 

  إيهاب يوافق على تمرير الطلب.  مارتن بوترمان:

 هل لدينا مؤيد؟  

 

 سأؤيد.   تريبتي سينها:

 

 أنا أؤيد ذلك.    دانكو جيفتوفيتش:

 

 وتريبتي مؤيدة.  لقد سمعت تريبتي قبل دانكو.  مارتن بوترمان:

 كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم.  

 [  ] موافقة جماعية بنعم.

 كل المعارضين، من فضلكم قولوا لا.  

 [  لا يوجد أي رد لفظي. ]

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟  
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  37 من  26 صفحة 

 

 [  لا يوجد أي رد لفظي. ]

 لا يوجد أي ممتنع عن التصويت.  

ولكن لا يزال    أعتقد أنني رأيتكم جميعًا ترفعون أياديكم "نعم".لذلك    الرؤية جيدة فعلاً.

إذًا تم تمرير هذا الطلب   لكن شكرًا.  من الأفضل التحقق لأننا لسنا في نفس الغرفة معًا.

 بأصوات متكاملة.

 

  أعتذر. لا يمكنهم سماعك جيدًا. لقد اختفى الصوت. -أعتذر عن التدخل. إذا استطعت    ليزا سولينو:

  

 سأعمل على تعديل مشاكل الميكروفون.   رتن بوترمان:ما

أفضل بكثير إذا كان بإمكاني الاعتماد على السلطات المحلية لضبط الميكروفون، بدلاً  

 شكرًا على الترحيب. من القيام بذلك بنفسي.

لكن لدينا كذلك مترجمين   إكزافيير، شكرًا لقولك إن الأمر ليس سيئاً من جميع الجوانب.

 لسماع ما نقول. فوريين 

التالية في جدول الأعمال فهي نقطة مهمة.  جيد. النقطة  إلى  ننتقل  مرة أخرى،    دعونا 

 مجددًا، تريبتي، هل يمكن أن تشرحي لنا هذا.   تعيين أعضاء وقيادة لجان مجلس الإدارة.

  

 شكرًا لك، مارتن.    تريبتي سينها:

بتعيين   يتعلق الأمر  للتو،  قلت  الإدارة. لذا كما  لجان مجلس  لذا    العضوية وقيادة جميع 

 سأبدأ بقراءة "القرارات" ثم أستعرض كل لجنة وعضويتها.
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  37 من  27 صفحة 

 

 وقد تقرر أن تكون عضوية وقيادة لجان مجلس الإدارة التالية كما يلي:

والأعضاء الآخرون هم أفري    اللجنة الأولى، لجنة الصوت التي ترأسها سارة دويتش.

تش، ومريك كايو، وأكينوري ميمورا، وماندلا مسيمانغ، وإيهاب  دوريا، ودانكو جيفتوفي 

 عثمان.

وأعضائها هم   بعد ذلك، لجنة آليات مساءلة مجلس الإدارة، التي يرأسها نايجل روبرتس.

 بيكي بير وسارة دويتش وأفري دوريا وباتريسيو بوبليت وكافيه رانجبار وليون سانشيز.

وأعضاؤها هم بيكي بير   ارة، تترأسها تريتي سينها.بالانتقال إلى لجنة حوكمة مجلس الإد

 ورون دا سيلفا وسارة دويتش وإيهاب عثمان وليون سانشيز وماثيو شيرز.

والأعضاء هم رون   أما اللجنة التالية هي لجنة التعويضات التي يرأسها مارتن بوترمان.

 دا سيلفا وسارة دويتش وليون سانشيز وتريبتي سينها. 

بوترمان، وأعضائها هم جوران  اللجنة   مارتن  يرأسها  التي  التنفيذية  اللجنة  التالية هي 

 ماربي وليون سانشيز وتريبتي سينها. 

وأعضاؤها هم   وبالانتقال إلى لجنة المالية، فإن رئيس لجنة المالية هو دانكو جيفتوفيتش. 

 ثمان وتريبتي سينها.هارالد ألفيستراند وبيكي بير ورون دا سيلفا وماندلا مسيمانغ وإيهاب ع 

وأعضاء اللجنة هم بيكي بير وليتو إيبارا   رئيسة لجنة الفعالية التنظيمية هي أفري دوريا.

 ودانكو جيفتوفيتش وباتريسيو بوبليت وماثيو شيرز. 

سينها. تريتي  تترأسها  المخاطر،  لجنة  إلى  ألفيستراند   بالانتقال  هارولد  هم  والأعضاء 

 را وكافيه رانجبار ونيجيل روبرتس وماثيو شيرز.وميريك كايو وأكينوري مايمو

شيرز. ماثيو  هو  رئيسها  حديثاً،  المنشأة  الاستراتيجي  التخطيط  لجنة  إلى    بالانتقال 

روبرتس   ونيجل  عثمان  وإيهاب  إيبارا  وليتو  سيلفا  دا  بير ورون  بيكي  هم  والأعضاء 

 وليون سانشيز وتريبتي سينها. 
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  37 من  28 صفحة 

 

الفنية، يرأ اللجنة  إلى  ألفيستراند    سها أكينوري مايمورا.بالانتقال  والأعضاء هم هارالد 

وأفري دوريا وليتو إيبارا ومريك كايو وماندلا مسيمانغ وباتريسيو بوبليت وكافيه رانجبار  

 ونيجل روبرتس وتريتي سينها. 

 حسنًا مارتن سأنقل الكلمة إليك.   

 

لك.   حسنًا.  مارتن بوترمان: ال  شكراً  هذه  نقل  هو  فالمقترح  القادمة.لذلك  للسنة  جميعاً   لائحة  لكم  شكراً 

 لالتزامكم ولحضوركم معنا. 

 اسمحوا لي أن أطلب من شخص ما أن يحرك هذا.  هل من مناقشات؟  

 

 أنا أوافق يا مارتن.   ليون سانشيز:

 

 هل لدينا مؤيد؟ ليون يوافق.  مارتن بوترمان:

 

 أنا أؤيد ذلك.    دانكو جيفتوفيتش:

 

 أؤيد ذلك. أنا    رون دا سيلفا:

 

 كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم.  رون يوافق.  مارتن بوترمان:
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  37 من  29 صفحة 

 

 [  ] موافقة جماعية بنعم.

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟  

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 هل من معارض؟   

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 حسنًا، سنمرر هذا الطلب أيضًا بأصوات متكاملة.  

 

وبهذا، نأتي إلى الجزء الرسمي التالي من جدول الأعمال، وهو   على كل ذلك.شكراً لكم  

   يجب تأكيدهم من قبل مجلس الإدارة كل عام أيضًا. .ICANNتأكيد مسؤولي 

تقرر بموجب القرار اختيار يوران ماربي لمنصب الرئيس   أما نص القرار فهو كالتالي:

  والمدير التنفيذي.

 مستشار والأمين العام.تقرر انتخاب جون جيفري ال

 تقرر انتخاب إكزافير كالفيز لمنصب نائب رئيس أول والمدير المالي والتخطيط.

تقرر بموجب القرار انتخاب ديفيد أوليف لمنصب نائب الرئيس الأول لشعبة دعم تطوير 

 السياسات.

مات تقرر بموجب القرار اختيار آشوين رانغان نائبًا أول لرئيس مكتب الهندسة والمعلو

 الرئيسة. 

لشعبة   الأول  الرئيس  نائب  لمنصب  سوينهارت  تيريزا  اختيار  القرار  بموجب  تقرر 

 الاستراتيجية والنطاقات العالمية.
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هنا. مفاجأة  توجد  يتخذ   لا  وأن  الأشخاص  بأهمية هؤلاء  الإيشاد  المهم  من  ذلك،  ومع 

 مجلس الإدارة هذه القرارات. 

 تمرير هذا القرار؟ من يود  هل لديكم أي تعليق عل هذا؟ 

 

 أنا أوافق.   ليتو إيبارا:

 

 سأفعل.   آفري دوريا:

 

 هل تتفقين معي، آفري؟  إذاً ليتو يوافق وآفري تؤيد. لدينا ليتو ثم آفري.  مارتن بوترمان:

 

 بالتأكيد.    آفري دوريا:

 

 كل المؤيدين من فضلكم قولوا نعم.  مارتن بوترمان:

 [  موافقة جماعية بنعم. ]

 من معارض؟ هل   

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟  

 [  ] لا يوجد أي رد لفظي.
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 لذا شكراً جزيلاً على هذا.   حسنًا، تمت الموافقة على لائحة المسؤولين بأصوات متكاملة.

 

فات الف نية  والآن في الجزء الأخير من الاجتماع، ننتقل إلى اجتماع أعضاء هيئة المُعرِّ

برعاية   .PTIالعامة   ماربي  يوران  الإدارة  مجلس  ورئيس  التنفيذي  الرئيس   وسيقوم 

 هذا الجزء. 

 

 شكرًا جزيلاً.  شكراً لك.  يوران ماربي:

  PTIقبل أن ندخل في الجزء الرسمي، أود أن أغتنم الفرصة لأقول شيئاً عن وظائف  

تقديم خدمة    IANAوذلك لإدراك أنه في ظل قيادة كيم ديفيز، يواصل فريق    .IANAو

 يمكن الاعتماد عليها للغاية يتوقعها عملاؤنا. 

في الواقع، طوال  على الرغم من التحديات العديدة التي تم تقديمها نتيجة لوباء كوفيد،  

كافة الأهداف على مستوى الخدمة مع كل   IANAالسنة التقويمية بأكملها، حقق فريق  

 %.100مجموعة مجتمعية بنجاح 

وإن حقيقة تمكن الفريق من تحقيق هذا النجاح وتبني العديد من عناصره التشغيلية بسرعة 

 هي شهادة على تفاني الفريق في مهمته.

 لجذر تحديا خاصا، وهو كيفية إنجاز العمليات.وشكل مفتاح المصادقة ل

 )تشوش بالصوت( 

 هل أنت في وضع كتم الصوت؟ 

 شكراً لك.   
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أمر  التي هي  العمليات  إنجاز  كيفية  تحديا خاصا، وهو  للجذر  المصادقة  مفتاح  وشكل 

السفر.  المنزل وقيود  البقاء في  النطاق في ضوء أوامر  لكيفية تأمين نظام اسم    أساسي 

حل المشكلات الديناميكي والإبداعي للفريق في تقديم نهج إبداعي حافظ على الحماية  أسهم  

 اللازمة وأكد أن مفتاح المصادقة للجذر يظل آمنًا.

   والقرارات على نحو ما يلي:  

  الاجتماع السنوي للأعضاء

إدارة   مجلس  يقر  القرار،  السنوي   ICANNبموجب  الاجتماع  هو  الاجتماع  هذا  أن 

 . PTIالمُعرفات الفنية العامة  لأعضاء 

من لوائح هيئة    7.2حيث إنه، بموجب القسم    انتخاب رئيس هيئة المعرفات التقنية العامة.

بصفتها العضو الوحيد    ICANNالمعرفات التقنية العامة الداخلية، يتعين على مؤسسة  

 فيها انتخاب رئيس هيئة المعرفات التقنية العامة بشكلٍ سنوي.

ا بموجب  إدارة  تقرر  موافقة مجلس  هيئة ICANNلقرار  في  الوحيد  العضو  بصفته   ،

 المعرفات التقنية العامة، على إعادة انتخاب كيم ديفيز رئيسًا لهيئة المعرفات التقنية العامة. 

 انتخاب أعضاء مجلس هيئة المعرفات التقنية العامة.   

إن   الوحيد في ه-  ICANNحيث  العضو  الذي تؤديه بصفتها  الدور  المعرفات في  يئة 

عليها التزام بتعيين جميع أعضاء مجلس إدارة هيئة المعرفات التقنية العامة   -التقنية العامة

 من اللائحة الداخلية للهيئة. 5بما يتفق مع المادة 

الثاني والرابع في مجلس إدارة   المنصبين  التحضير للانتخابات لشغل  إنه يجري  حيث 

 العامة.هيئة المعرفات التقنية 

حيث اختارت لجنة الترشيح جيمس كانون للعمل مجددًا في المنصب الأول بمجلس إدارة  

هيئة المعرفات التقنية العامة للفترة التي تبدأ في نهاية هذا الاجتماع للعضو وتنتهي في 

من لوائح المعرفات   5.5.1.2، وفقًا للقسم  2023نهاية الاجتماع السنوي للعضو في  

 ة الداخلية. التقنية العام
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،  ICANNتوصي بأن يقوم ديفيد كونراد، نائب رئيس أول لـ    ICANNوحيث أن منظمة  

للفترة   PTIمن مجلس إدارة المعرفات التقنية العامة    4مدير التكنولوجيا، بشغل المقعد  

التي تبدأ في نهاية هذا الاجتماع للعضو وتنتهي في نهاية الاجتماع السنوي للعضو في  

 . PTIمن لوائح المعرفات التقنية العامة   5.5.1.4للقسم ، وفقًا 2023

تنتهي في نهاية اجتماع    PTIفي مجلس إدارة    2وحيث أن فترة وي وانغ في المقعد  

 العضو هذا. 

 وحيث إنه لا يوجد أي تغييرات على تشكيلة مجلس هيئة المعرفات التقنية العامة.

صفته العضو الوحيد في هيئة ، بICANNموافقة مجلس إدارة    فقد تقرر بموجب قرار

المعرفات التقنية العامة، على انتخاب جيمس كانون لشغل المنصب الثاني بمجلس إدارة 

هيئة المعرفات التقنية العامة وإعادة انتخاب ديفيد كونراد لشغل المنصب الرابع الشاغر  

جتماع السنوي  في مجلس هيئة المعرفات التقنية العامة وذلك للفترات التي تنتهي بنهاية الا

 . 2023للعضو في عام 

، بصفتها العضو الوحيد في هيئة المعرفات التقنية العامة، أن تشكر  ICANNوقررت  

 وي وانغ على خدمته للهيئة وتتمنى له التوفيق في مساعيه المستقبلية.

  شكرًا جزيلاً.

 إليك الكلمة يا مارتن. 

 

 شكرًا لك، يوران.   مارتن بوترمان:

المرحلة، نتوجه بتقدير واضح للغاية لهيئة المعرفات التقنية العامة وكل ما يفعله في هذه 

 أعضاؤها. 

 هل من مناقشات؟  
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 نقطة نظام مارتن.  جون جيفري:

 

 بلى.  مارتن بوترمان:

 

العامة قد   جون جيفري: التقنية  المعرفات  لهيئة  إلى أن كيم ديفيز، بصفته رئيسًا  أردت فقط أن أشير 

 ى الاجتماع ويترأسه.انضم إل

 

 إنه يترأس الاجتماع، أليس كذلك؟ حسنًا.  مارتن بوترمان:

  

 . PTIبموجب اللوائح ، متطلب في لوائح   -هذا  نعم.  جون جيفري:

 

 حسنًا.  ويتوجب عليه التصويت؟  مارتن بوترمان:

 الكلمة لك يا كيم، من فضلك.   

 

 تشير القواعد. الرئاسة تعني فقط أنه حاضر، كما   جون جيفري:

 

 أعتذر عن لغتي الإنجليزية الضعيفة، أقصد بالرئاسة، رئاسته لمجلس الإدارة.  حسنًا.  مارتن بوترمان:
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 أردت فقط التأكد من أننا أشرنا ذلك للتسجيل حتى نلتزم باللوائح.  لا بأس.  جون جيفري:

 

لذلك    الناطقين في المجتمع باللغة الإنجليزية.بالمناسبة، هذا مربك لدينا أن تكون أغلبية    مارتن بوترمان:

ومن    فقط أدركنا أننا نختبر ذلك في مجلس الإدارة وكذلك في أي مكان آخر في المجتمع.

 الجيد أن ندرك ذلك. 

 وقد علمت شيئاً. شكرًا لك على الشرح يا جون. 

 فهل من تعليق، لا أر أي أياد مرفوعة.   

 من يود تمرير هذه القرارات؟   

 

 نعم.   ل روبرتس:نايج

 

 هل لدينا مؤيد؟  مارتن بوترمان:

 

 أرغب في القيام بذلك.   يوران ماربي:

 

 يوران يؤيد ذلك. حسنًا.  مارتن بوترمان:

 كل المؤيدين، من فضلكم قولوا نعم.  

 ]موافقة جماعية بنعم[
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 هل من معارض؟   

 لا يوجد معارضين.  

 التصويت؟هل توجد حالات امتناع عن   

 لا يوجد أي ممتنع عن التصويت.  

 بأصوات كاملة.  PTIوبهذا أيضًا، تم قبول قرارات  

 لذا، شكرًا جزيلاً لكم.   

 عند هذه النقطة، هل هناك أي تعليق آخر؟  

إذا لم يكن هناك أي تعليق، اسمحوا لي مرة أخرى أن أعرب عن تقديري للمضي قدما  

شكرًا لك، ونتطلع إلى   أحسنت. أجريت تصويتك الأول. بباتريسيو.الترحيب  -معا ومع 

 رؤية وسماع المزيد في السنوات القادمة. 

 

لك.   باتريسيو بوبليت: للتو،    شكراً  لي  قدمتموه  الذي  العمل  على  وبالجميع  بك  ومرحبًا  لكم  شكرًا جزيلاً 

ومرة أخرى، أود  ومسؤولي مجلس الإدارة وكل من تقدم لمساعدتي في الإنضمام إليكم.

وأنا أدرك مدى صعوبة أن أكون على مستوى   أن أشكر كريس على كل سنوات خدمته.

 عالٍ للغاية كالذي تركه كريس. 

 

 شكراً على هذه الكلمات.  مارتن بوترمان:

ولكل أولئك الذين يتطلعون إلى عدم ضبط المنبه غدًا، نشكركم    وشكرًا لجميع الحاضرين.

على قدرتكم على التحمل ووجودكم معنا طوال هذا الأسبوع وعلى كل ما قدمتموه إلى 

 . 2020السنوي العام لـ ICANN69اجتماع 
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 وبذلك، ينتهي الاجتماع.   

 شكرًا جزيلاً.  

 

 شكرًا جزيلاً. <<  

 

 شكرًا جزيلاً. <<  

 

  جزيلاً.شكراً  <<  

 

 شكراً لك.   سارة ديوتش:

 

 شكراً لك.   منال إسماعيل:

 

 إلى اللقاء. شكرًا لكم جميعًا.  بيكي بير:

 

 

  ] نهاية النص [


